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昨
年
の
参
観
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で
は
、
中
間
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み
に
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で
男
の
子
と
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を
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て
い
ま
し
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と
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、
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」
と
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５月議会が
終わったけど…

産業交通水道委員会に配属！

　５月議会の報告です。今年度も冒頭で不
正常な役員選出が行われました。京都市議
会第二会派である日本共産党を除くかたち
で副議長や監査委員が選出されるのです。
　本来であれば、選挙による民意を重視し
て、第一会派から議長、第二会派から副議
長が選出されるのが通常ですが、憲政の常
道が京都市議会では捻じ曲げられていま
す。
　民意を軽んじる他会派の態度は、意見書
への態度にも反映しています。市民の切実
な思いを、議会から国への意見書として提
出しようと、日本共産党は右表中②～⑤の
意見書を提案し、検討されました。ところ
が統一地方選挙では、学費無償化に賛成し、
消費税増税に反対していた他会派の議員が
議会で同じ態度を示さないのはどうしてで
しょうか。
　私たちは、他会派の提案であっても、そ
れが市民にとって良い内容であれば賛成、
そうでなければ反対としますが、日本共産
党が提案したものにはなんでも反対すると
いう理由はおかしくないでしょうか。一番
はまず市民のためにあるべきではないで
しょうか。
　さて今年度は、産業観光局、交通局、水

道局の三局を所管する委員会に所属するこ
とになりました。交通混雑や宿泊施設乱立
の「観光公害」、伝統産業や中小企業を守
る地域経済、市バス・地下鉄の公共交通の
維持充実、民営化ではなく自治体の責任で

命の水を守る問題などなど、多くの議論が
必要です。山科の産業についてもお話をお
聞きしていきたいと思っています。

5 月議会に提案された意見書 共産 自民 公明 民主フ 京都 維新

①「児童虐待の根絶に向けた実行
ある対策を求める」意見書 〇 〇 〇 〇 〇 〇

② 「大学・専門学校の学費をまず半額にし、
給付型奨学金の拡充を求める」意見書 〇 × × × × ×

③ 「辺野古新基地建設の即時中止と普天
間基地の運用停止を求める」意見書 〇 × × × × ×

④ 「日米地位協定の抜本的改定を
求める」意見書 〇 × × × × ×

⑤ 「今年10月実施予定の消費税
増税の中止を求める」意見書 〇 × × × × ×

⑥ 「消費税増税凍結を求める意見
書」 × × × × × 〇

日本共産党京都市会議員団

　　　　　　５月議会に提案された意見書とそれに対する各党会派の態度（② ~⑤が共産党の提案）
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女性、ママ・パパ、こどもたち。
みんな一緒に　JCP With You in 京都

　京都府内 94人の日本共産党女性議員
(女性議員数第一党 )のうち、この日は
50 人の女性議員が集まりました。川口
真由美さんの情熱的な歌声と共に、♪ケ
セラ♪人間の歌♪を会場みんなで。とて
も楽しいつどいでした！

　働く世代を勇気づける調査結果とシ
ンポジウムでした。新聞記事でも示さ
れた生活実態調査（最低生計費調査）
結果を静岡県立大学短期大学部中澤秀
一准教授が報告。
　京都の最低賃金は時給 882 円。し
かし、最低生活費はギリギリカツカツ
では普通の暮らしさえ送ることはでき
ない、つまり非正規だと子どもも育て
られない。

シンポジウム　
『フトコロあたため京都を元気に』に参加

　韓国では大統領の公約で時給1万ウォ
ン（日本円で約 915 円）の引き上げを
実現しようとしているらしいです。もち
ろん、中小企業への支援とセットです。
中小企業を支援しなければ国はつぶれる
という認識があるからです。
　世界の潮流にもなっている賃金の引き
上げ、日本でも当たり前になるように、
声をあげよう！！

住民の皆様からお寄せいただいたご意見や、ご相談内容の一部をご紹介します。

▶野鳥の糞害対応
　東野滋賀銀行前の電柱に野鳥が大挙する季節です。
歩道に糞が積もって不衛生。昨年から地域住民の方の
お声に応えて、土木事務所や関西電力に要請をしてい
ます。特定の 2本の電柱下に糞が多い。電柱の上部に
剣山のような針山を設置して対策していただいている
のに、です。苦戦しています。

▶中央公園横の樹木の枝落
　わかりにくいかもしれませんが、歩道につき出して、
通行の妨げになっていた枝を切り落としてもらいまし
た。地域の方からのご連絡で対応しました。

地域あれこれ相談

25 歳の単身者をモデルに試算されたもの。少子
化を克服するためにも、若い世代の生活保障の
賃金ラインをしっかりと定めていくことの重要
性を示す調査結果である。


